

7割超の保護者 赤字

「あすのば」中間報告 生活保護世帯調査

公益財団法人「あすのば」は22口、全国の生活保護世帯や住民税非課税世帯などの子どもと保護者約6千人が回答した調査の中間報告を発表しました。7	月時給を赤字と回符。物価高騰や新型コロナウィルス感染症の流行の影響を受け、経済的に追い詰められている状況が明らかになりました。	万4845世帯が対象。保護者4012人と子ども・若者1862人の計5874人が回答しました。	給付金などを受けた生活保護世帯など1万家庭が53%でした。
調査は、「あすのば」の「入學・新生活応援」の影響で「失業・休業	調査では、「コロナ禍に節約するようになつた」が73・2%とのぼ	物価高騰の影響で「家計がさらに苦しくなつた」が85・4%、「衣食住に関する費用をさへ	・転職などで世帯の収入が減った」と回答した家庭が53%でした。
常収支(2005年10割以上の保護者が、世	回答しました。	物価高騰の影響で「家計がさらに苦しくなつた」が85・4%、「衣食住に関する費用をさへ	・転職などで世帯の収入が減った」と回答した家庭が53%でした。

は、「塾・習い事」の68・6%でした。一方、将来に影響する「模試や検定を受ける」経験を認めた子も、若者は、高校生で18・5%、大学生・専門学生で23・7%でした。

うしました。平均世帯年収は178万円で、100万～149万円の世帯が最も多く、22.1%でした。

圖書館で
調べ
て、
三月
3年(西
暦)立
春か

と開かれた集会で、
真検討委員の高
木さん（静岡大學）
は、子ども・若
△教材費で

い▽資格取得を諦める
んでいる▽物に任けな
一といふ声があつたと
指摘。「自分の努力で
は、どうともならない
ところの支援が必要
です」と話しました。



吉田家譜世系

衆院第一議員会館
委員の人たちに2日間報告をする調査報告書